



魚見っ子だより

感性を高める教育を目指して

校長 迫田 智志

一学期を振り返ってみると、多くの教育活動が行われました。新任式・始業式・入学式に始まり、交通教室、避難訓練各種検診、修学旅行（6年生）・・・そして、7月6日（土）は、PTA主催の第38回知林ヶ島遠泳大会も実施されました。一学期に行われた全ての行事を通して、改めて子どもたちの無限の可能性を実感いたしました。



<第38回知林ヶ島遠泳大会>

74日間の授業日数を有する一学期が無事に終わろうとしています。93名の子どもたちは、知・徳・体の3拍子そろって立派に成長してくれました。私は、確かな子どもの変容を見届けることができたとき喜びを感じます。例えば、どうしてもわからない問題に対して、繰り返し何回も友達や先生に聞いて、家でも繰り返し復習してわかるようになった子どもが、自信をもって発表する姿を見たとき。掃除時間、自分の掃除場所を終えて、「もう、他にすることはないでしょうか。」「先生、私が代わりにしましょうか。」と笑顔で行動してくれる子どもの姿を見たとき、胸に熱いものを感じます。そして、この子どもたちを大切に育て、それぞれのよさを伸ばしてあげたいという気持ちが強く増してきます。ご家庭でも、4月当初の我が子の姿と今の姿をくらべてみてください。きっと、「～ができるようになった。」「～を計画的に行うようになった。」等、多くの変化に気付かれるのではないのでしょうか。

明日7月19日（金）は通知表が渡されます。子どもたちが一学期、よく頑張ったことやできるようになったこと、二学期に向けて頑張ってもらいたいこと等が、通知表の所見欄に書いてあります。ぜひ子どもと一緒に読んでください。感性を高める教育を目指し、ご家庭でも子どもたちの良さを認め、励まし、いっぱい褒めてほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、一学期は子どもたちを温かく見守っていただき誠にありがとうございました。また、学校の教育活動にご理解とご支援をいただき心より感謝申し上げます。二学期もどうぞよろしくお願いたします。

第38回 知林ヶ島 遠泳大会



着衣水泳 5日(金)

指宿海上保安署から、5名の方に来ていただき、着衣水泳のご指導をいただきました。5校時は3・4年生、6校時は5・6年生が合同で、服を着て泳ぐ体験をしました。海や川など、もし水に落ちてしまったらどうすればよいか、溺れている人を発見したらどうしたらよいかなどを学びました。夏休みは、水に親しむよい機会です。今回の学びを生かし、安全に過ごしましょう。



小学生のための法律教室 9日(火)

6年生は、司法書士の方2名をお招きして、法律について勉強しました。その中で、決まりは、いろいろな理由があってできていることや、賛成・反対の中にも、様々な立場や考えがある事を学びました。そして、互いの意見を尊重し合うことの大切さも学ぶことができました。6年生が、これから立派な社会人として成長していくために、とても貴重な経験となりました。

8・9月の行事予定

- 8月 9日(金) 出校日、被爆体験伝承講話
- 28日(水) カウンセラー来校日
- 9月 2日(月) 始業式
- 3日(火) 身体計測・視力検査(~5日)
- 13日(金) 授業参観・学級PTA
- 14日(土) 土曜授業
- 19日(木) クラブ活動
- 28日(土) 有志草払い・PTA奉仕作業
(予備日29日)

<お知らせ>

8月13日、14日、15日は、学校閉庁となります。学校の業務改善を進め、職員の健康保持とリフレッシュを図るためです。

学校における来客や電話対応等は行いませんので、趣旨をご理解の上ご協力をお願いいたします。